

Los énfasis que impuso Díaz en su discurso inaugural

POLÍTICA. El gobernador reiteró en varias ocasiones el llamado a trabajar en conjunto y olvidar las divisiones y problemas del pasado.

“Nuestra región vive actualmente una serie de grandes inversiones en los sectores de energía y de minería. Más de 40 mil millones de dólares se invertirán en los próximos años. Y esperamos que estas inversiones históricas en ambos sectores se traduzcan en mejoras en la calidad de vida de los ciudadanos de esta región”.

“No podemos seguir conformándonos con lo poco que tenemos. Hay mínimos que nos merecemos y que tenemos que exigirnos al nivel central: nuestras calles pavimentadas, 10 mts de áreas verdes por persona, áreas verdes”.

“Molestan las palabras del presidente ejecutivo del Consejo Minero... pues estas palabras contradicen el propósito que se plantea el mismo Consejo: “Trabajamos por una mejor minería para el bienestar de las personas”.

“La Región tiene que hacerse respetar, pero eso solo lo podemos lograr con unidad de propósito. No sirven acá los liderazgos personalistas o de trincheras”.

“Tener una unidad de propósito entre los diversos actores regionales para defender la dignidad que nos merecemos como región, requiere de una visión que trascienda las trincheras políticas que muchas veces nos dividen”.

“He invitado a diversas personalidades que han jugado un rol de liderazgo en la Región y que les he pedido me ayuden como un Consejo Consultivo del Gobernador para “Alcanzar un mayor bienestar en la Región de Antofagasta... Carlos Cantero, ex senador de la República; Carlos Bonilla, ex director CDE; César Castillo, exintendente; Jorge Molina, exintendente; Cristian Rodríguez, ex intendente; Iván Simunovic, empresario; Nelly Lemus, destacada gestora cultural; Cristina Dorador, académica de la UA; Sandra Pastenes, ex CORE y actual secretaria AMRA y nuestra actual ministra de Minería Aurora Williams... Hoy es el inicio de un nuevo ciclo, y nuestra región está atravesando una oportunidad histórica, crucial que debemos saber aprovechar”.

“Seguiremos trabajando en la universidad de Calama, el CFT de Tocopilla, el convenio con Vivienda y Obras Públicas, pero este año invitaremos al CORE a asumir el desafío de concretar obras nuevas con un Gore ejecutor de proyectos y no solo financista”.

“Antofagasta es una región de contrastes. Por una parte, nuestra región produce más del 50% de los 5 millones de toneladas de cobre fino que produce nuestro país anualmente. Por otro lado, las ganancias de las compañías mineras se estimaron en torno a los US\$ 800 mil millones para el año 2024... ¿Cuánto queda en nuestra región de tamaño riqueza? ¿Qué va a quedar cuando se acabe el cobre?”.

